









MUDA. Semua kemampuan beliau kerahkan, termasuk tenaga, harta, waktu, dan keluarga.

Di tangan beliau selaku Manajer Utama, BMT MUDA mampu melejit diluar perkiraan awal. Badan Hukum Koperasi BMT MUDA skala Jatim telah didapat pada bulan Mei 2012. Lebih dari itu, BMT MUDA secara keuangan juga mampu menembus angka 500 juta pada kisaran bulan tersebut. Dan hal yang fantastis adalah beliau mampu memberikan pendampingan bagi para UMKM yang bergabung dengan BMT MUDA. Pendampingan yang diberikan tidak hanya berupa dana pembiayaan, namun juga dari sisi manajerial usaha dan spiritual para pengusaha mikro.

Bulan Mei 2012, BMT MUDA berhasil menjalin kerjasama dengan Bank Pembiayaan Rakyat Syariah (BPRS) Kota Mojokerto. Selain itu, Juni 2012 BMT MUDA pun mendapat tawaran dari PT. Jamsostek Persero cabang Karimunjawa Surabaya untuk dana kemitraan UMKM yang sebelumnya gagal dilaksanakan untuk BMT yang lain. Awalnya Ketua BMT MUDA merasa ragu untuk menerima tawaran tersebut, terlebih PT. Jamsostek adalah perusahaan milik negara yang masih dikelola secara konvensional. Sementara itu, BMT MUDA adalah lembaga keuangan mikro yang komitmen dengan syariah. Dalam memutuskan hal ini, Ketua BMT MUDA pun meminta saran dan pertimbangan dari beberapa pihak















atas suatu usaha dengan bagi hasil yang telah disepakati dengan berbagi peran yakni pihak BMT sebagai *shahibul maal* dan nasabah sebagai *mudharib*.

Dengan kondisi kerjasama yang merupakan peralihan dari *Murābahah* ke *Muḍārabah* dan status uang *Murābahah* itu adalah bukan untuk modal kerja melainkan sebagai kepentingan pribadi (sifatnya konsumtif). Maka di situ barang yang buat akad kerja sama tidak dapat menghasilkan sesuatu. Dengan itu akan ada ketentuan baru sebab dalam pembayarannya nasabah harus membagi dua dengan pihak BMT ketika mendapatkan keuntungan tanpa memperhitungkan keuntungan diawal akad yang sudah disepakati baik itu rukun maupun syaratnya sebab dalam perjanjian ini sudah ada akad baru yang syarat dan rukunya sudah berbeda dan cara pembayaannya tidak sama dengan akad yang awal yaitu akad *Murābahah*.